留学だより No.1

こんにちは。ミシガン州に留学中の15期石塚です。次世代リーダー育成道場という東京都の留学プログラムに参加しており、8月11日に羽田空港を出発しました。10か月間、私の留学生活がどのようなものなのか、お伝えしていきたいと思います!

まだ学校が始まっていないので、今回は生活の様子や感じたことなどを書いていきます。

いざ出発

出発当日は朝8時でした。スーツケース2個を引きながら羽田空港へ向かい、次世代の仲間と合流。学校の友達も見送りに来てくれてとてもうれしかったです。10か月間行く実感がなく、気持ちとしては2泊ほどの旅行に向かう感じでした。

フライト時間はなんと12時間。結局3時間ほどの浅い睡眠しかとれませんでしたが、機内食はおいしかったです。

到着先はシカゴ。次世代では、シカゴの Hilton Hotel で研修を受け 1 泊したのち、ホストファミリー宅に向かいます。研修では主に、ホストファミリーとの過ごし方や連絡先についてなどの再確認をしました。シカゴからホストファミリー宅周辺までバスで向かうのですが、隣の州なのに 7 時間ほどかかりました・・・ アメリカの広さに改めて驚きました。



Hilton Hotel



シカゴ空港のターミナルを 行き来するモノレール



アメリカで見つけたセブン

ミシガン州



←ミシガンの州旗です。紺色と黄色がスポーツのユニフォームなど、至る所 で使われています。

ここで一度、私がいるミシガン州がどのような特色があるのか、少し紹介します。

ミシガン州は米国の中でも北に位置する州です。そのため、冬は毎日雪が降るようです。 たくさんの農場があり、酪農やトウモロコシの生産で有名です。私のホストファミリーの隣 の家も酪農家で、広々とした農場で牛が歩いています。また、ミシガン州は五大湖のうち、 4つに囲まれています。五大湖以外でもたくさんの湖があります。中でも大きな湖はビーチ があり、このような自然豊かな環境を利用して観光業が盛んです。

ミシガン州で有名な都市といえばデトロイトです。20世紀前半、自動車産業などで栄え、現在はミシガン州で一番人口の多い地域となっています。

また、デトロイトはシカゴから近いため、ジャズなど音楽産業も盛んです。ミシガン州で育った歌手の中には、Madonna や Stevie Wonder など、世界的に有名な方も多くいます。





湖



すべてトウモロコシ

ホストファミリーとの生活

私のホストファミリーはホストファザー、マザーと 14歳、12歳のシスターです。ホストファザーは大工で、暇なときには家の修理などもしています。今は地下室を作っていて、どのような部屋になるのか楽しみです。ホストマザーは IT 系の仕事をしていて、基本的に家で仕事をしています。話し好きで、買い物の際にもいろいろな人と話しています。ホストシスターたちはとても優しいです。とにかく動物が多く、大2匹、猫3匹、ネズミ2匹、ニワトリは 10 羽ほどいます。犬には懐いてもらえていますが、猫にはまだ逃げられてしまいます。

ホストファミリーはキリスト教徒なので、毎週日曜日に教会に行きます。礼拝とはどのようなものなのか興味があったので、良い機会だと思っています。

家は地上が2階、地下は2階(地下2階は工事中)ですが、ホストマザーによるとあまり広くないそうです。1階はキッチン、2階は各々の部屋、地下1階はダイニングルームとなっています。

家のすぐ後ろに小さな池があり、よくガチョウが集まっています。家の周りは木で囲まれている自然豊かな環境です。



家の真後ろの湖



ニワトリ

驚いたこと

アメリカでの暮らしの中で驚いたことを4つ紹介します。

① 単位

もともと知ってはいましたが、なじみのない単位にはなかなか慣れません。マイル、ポンド、華氏など… ケーキを作っていた際に 170° Cで焼いていたのですが、「なんでそんなに低い温度に設定してるの」とホストシスターに言われました。華氏なので 338° でした。

② 気温

緯度が高いとはいえ、同じ夏。夏の気温はあまり変わらないだろうと考えていましたが、全く違いました。8/16を例として比べてみます。お盆中の東京は最低 26° C、最高 32° Cです。こちらでは朝 8 時の時点で晴れなのに霧がかっており、気温は 61° (16° C)でした。最高気温は 17:00 で 80° (26° C)です。最高気温の時刻が遅いのはサマータ

イムを導入していることが一因かもしれませんが、地域によってこんなにも違うのかと 驚きました。

③ 水

日本ではきれいな水を日常的に得られます。しかし、こちらでは水道水の水はかなり 臭いです。飲料水は冷蔵庫の扉の前で注ぐのがおそらく一般的です(少なくとも私のホ ストファミリーはそうです)。

④ 雷

夜中に雷が激しく鳴ることが何度かあったのですが、1 時間以上光っては暗くなる、の繰り返しでした。雷の光はとても明るくて、カメラのシャッターの光のようでした。特に明るいときは雷の勢いも激しく、部屋の窓が割れるんじゃないかというくらい、大きな音が鳴り響いていました。日本の雷よりも怖かったです。



②霧がかった庭



③冷蔵庫の扉に ついています



④夜中でも稲妻でこん なに明るくなります

ここまで読んでくださり、ありがとうございます。次回は学校生活について書く予定です。

15 期 石塚